

**Europäische Mobilitätswoche**

7. Juni 2022

1 von 1

Drei Vorschläge des Ortsbeirates wurden eingereicht

1. Aktion an der Fulda:  
hier soll dem Wunsch nach einer Verbindung, Fuß- oder Radfahrerbrücke zum gegenüberliegenden Ortsteil Sandershausen, Nachdruck verliehen werden.
  
2. Aktion im Roßpfad  
Der Bereich vor der Georg-Büchner-Schule soll zu einer Fahrradstraße werden. Die Fahrradwerkstatt der Schule, die auch von der allgemeinen Bevölkerung genutzt werden kann, wird somit in den Fokus gesetzt.
  
3. Aktion am Grenzweg, der Straßenabschnitt zur Hasenhecke  
Hier soll dem Wunsch nach einer Erweiterung der Fahrbahn, zur sichereren Benutzung für Fußgänger und Fahrradfahrer, Nachdruck verliehen werden.

Nachdem alle Konzepte im Detail eingereicht wurden, wird der Ortsbeirat auf eine Stellungnahme der Stadt warten und danach über die endgültige Umsetzbarkeit der Konzepte entscheiden.

Helmuth Brehm  
Ortsvorsteher

Astrid Rölke  
Schriftführerin